
incluindo a equipe do 
CRAS, para alinhar 
projetos em andamento, 
discutir novas iniciati-
vas e traçar metas para 
os próximos meses.
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Mais de R$ 2,8 milhões são repassados 
para entidades assistenciais de Goioerê

De soldado a oficial: Tenente 
Frasson tem uma história de 

sucesso na Polícia Militar do Paraná
Uma história de 

sucesso. Assim pode 
se resumir a tra-
jetória do 2º Te-
nente Jorge Ovidio 
Frasson (foto), que 
teve uma infância 
desafiadora na zona 
rural de Rancho Ale-
gre D’Oeste, mas 
que venceu todos 
os obstáculos para 

alcançar o seu grande 
sonho: ser policial 
militar. Agora, com 
35 anos de serviços 
prestados, o oficial 
vai para a reserva re-
munerada, deixando 
uma lacuna junto à 
corporação onde ser-
viu a população por 
mais de três décadas.

O prefeito de Goioerê, Pedro Coelho, e a se-
cretária municipal de Assistência Social, Simone 
Coelho, assinaram na última sexta-feira (28), 
os termos de colaboração com quatro entidades 
assistências do município. No total 2.870.897,29 
serão repassados para a Apae, Aldeias SOS, Viva 
a Vila e Instituto Santa Clara.

Assistência Social avalia e planeja projetos e 
metas para melhor atendimento em Janiópolis

A Secretaria de As-
sistência Social de Ja-
niópolis, sob a coor-
denação da secretária 
Eliane Melniski, reuniu 
recentemente, todos os 
profissionais da pasta, 

Moreira Sales: prefeitura investe cerca de 
R$ 400 mil no programa Compra Direta

Produtores rurais, inte-
grantes do grupo de agri-
cultura familiar de Moreira 
Sales, estiveram reunidos 
na sexta-feira passada, 
para discutirem ações do 
programa Compra Direta 
no município. A reunião 
foi conduzida pelo prefeito 
Luiz Volpato, que desta-
cou a importância desses 
agricultores na entrega de 
alimentos para a merenda 
escolar.

Quarto Centenário definiu as atrações 
que vão animar festa dos seus 33 anos

A Prefeitura de Quar-
to Centenário definiu 
nesta semana, a última 
das três atrações que vão 
animar os festejos dos 33 
anos de emancipação do 
município. Trata-se da 
Banda ‘Traia Véia’, que 
vai se apresentar no dia 
28 de abril. Além desta 

banda, a festa vai contar 
com a participação da 
dupla Day & Lara que 
fará a abertura da progra-
mação no dia 26 de abril 
(sábado). Já no domingo 
a animação da festa ficará 
por conta da dupla Gui-
lherme & Benuto.(Foto)

Comércio vai dar descontos de até 
70% na promoção Goioerê Liquida

Começa na próxima 
quinta-feira (13), uma 
das ações mais aguarda-
das pelos consumidores 
locais e da região: Tra-
ta-se da “Goioerê Li-
quida”, promoção que 
vai oferecer descontos 
de até 70% em produtos 
com qualidade incon-

testáveis.  A promoção é 
organizada pela ACIG e 
dezenas de lojas estarão 
participando, oferecen-
do produtos dos seg-
mentos de vestuário, 
calçados, cosméticos, 
acessórios, eletrônicos, 
entre outros.

Rancho Alegre vai realizar evento 
em comemoração ao Dia da Mulher

A Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste, 
por meio da Secretaria 
de Assistência Social e 
CRAS, promove nesta 
sexta-feira, dia 8, um 

evento especial para 
marcar a passagem do 
Dia Internacional da 
Mulher. O evento Será 
no Centro Cultural, às 
19:00 horas.PÁGINA 04
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A sessão da Câmara de 
Goioerê, realizada na noite 
desta quinta-feira (6), foi 
das mais movimentadas, 
com a aprovação de vários 
requerimentos e indicações. 

Entre os requerimentos 
aprovados, um de autoria 
do vereador Mayk Ramalho, 
que solicita da administração 
municipal, determinar ao 
setor competente, informar 
se há previsão de inclusão 
do complemento do Piso 
Salarial dos profissionais de 
enfermagem direto na folha 
de pagamento.

Em caso de ser positivo, 
o vereador quer saber a 
partir de quando e em caso 
de negativo, a razão. “Essa 
indagação se faz necessária, 
uma vez que tais profissio-
nais estão recebendo apenas 
o complemento separado e 
sem reajustes há dois anos”, 
disse ele.

Também foi aprovado na 
noite de ontem, requerimento 
do vereador Patrik Pelói, 
cobrando explicações sobre 
a Lei Municipal nº 2.999, de 
16 de agosto de 2023, que 
institui no município o Pro-
grama “Mutirão de Limpeza 
nos Bairros”. O vereador 
quer saber se a administra-
ção municipal vai realizar o 
programa.

Ainda na noite de ontem 
foi aprovado requerimento 
da vereadora Aline Suellen, 
solicitando da prefeitura, se 
há processo licitatório para 
contratação de empresa es-
pecializada em análise de 
água, para emissão de laudo 
pericial da água potável que é 
distribuída pela Sanepar. “Se 
sim, quando que a referida 
análise será realizada. Caso 
contrário, se o município já 
cobrou da Sanepar a emissão 
atualizada de laudo pericial 
da água potável”, citou.

Os vereadores também 
aprovaram diversas indica-
ções, entre elas, uma de au-

Requerimentos e indicações dominam 
mais uma sessão da Câmara de Goioerê

No Dia Internacional 
da Mulher, comemorado 
neste sábado, dia 8, mães 
e responsáveis por crian-
ças atípicas - aquelas que 
apresentam um desen-
volvimento diferente do 
esperado para sua idade 
devido a uma deficiên-
cia intelectual ou física, 
estão sendo convidadas 
para participarem de uma 
Roda de Conversas com o 
tema ‘Encontro de mães 
atípicas’.

De acordo com as ve-
readoras Ivonete Rocha e 
Aline Suellen, que estão 
à frente da organização 
do evento, iniciativa 
busca criar um espaço 
de troca de experiências 
e construção de ideias, 
visando a elaboração de 
projetos e indicações que 
promovam mais inclusão, 
acessibilidade e direitos 
para mães atípicas e suas 
famílias.

A programação, que 
será iniciada às 16 horas, 
no Salão São Jerônimo, 
anexo à Igreja Matriz,  
contará com a partici-
pação das psicólogas 
Anny Karolini e Maria 
Daniela, além da psico-
pedagoga Aline Rorato, 
que compartilharão seus 

No Dia Internacional da Mulher, vereadoras
realizam roda de conversa para mães atípicas

conhecimentos sobre os 
desafios enfrentados por 
essas mães e os caminhos 
para fortalecer o suporte 
e acolhimento a essas 
famílias.

Além das discussões e 
reflexões, as participantes 
serão recebidas com um 
café da tarde especial 
e terão a oportunidade 
de concorrer a diversos 
brindes, incluindo um 
dia de beleza no salão 
Kamaleoa.

MÃES ATÍPICAS: 
- O termo mãe atípica re-
fere-se àquelas que criam 
filhos com condições 
que fogem do desenvol-
vimento típico, como: 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA);  Síndro-
me de Down; Paralisia 
Cerebral; Transtorno do 
Déficit de Atenção e Hi-
peratividade (TDAH); 
Doenças raras ou crôni-
cas; Deficiências físicas 
ou intelectuais.

Para as vereadoras 
Aline e Ivonete, a pro-
posta da roda de conversa 
é dar voz a estas mães, 
reconhecer suas lutas e 
fortalecer o compromisso 
com políticas públicas 
que garantam melhores 

condições de vida para 
essas famílias. “Ser mãe 
atípica significa enfrentar 
desafios específicos na 
criação dos filhos, como 
a busca por tratamentos, 
terapias, inclusão escolar 
e apoio emocional”, diz 
Aline.

As parlamentares re-
forçam que essa ação 
vai além das diferenças 

políticas. “Nos unimos 
para mostrar que nosso 
compromisso com a po-
pulação é sobre empatia, 
respeito e mudanças reais. 
Essa roda de conversa 
será um passo importante 
para acolher e dar mais 
visibilidade às demandas 
das mães atípicas em 
nossa cidade”, destaca 
Ivonete.

toria do colega “Léo da Auto 
Escola’, que solicita do setor 
competente da prefeitura, 
estudos necessários objeti-
vando a revitalização do Sa-
lão Comunitário da Agrovila 
Luís Barros Novaes.

Ainda do vereador ‘Léo’, 
foi aprovada indicação que 
solicita do setor competente, 
estudo de viabilidade de exe-
cução de ampliação do sis-
tema de rede de iluminação 
pública do Trevo do Distrito 
de Jaracatiá até o Pórtico 
de entrada do Município de 
Goioerê.

Ivonete Rocha teve apro-
vada indicação que solicita 
da prefeitura, a execução dos 
serviços de troca do Padrão 
de Energia do Centro de 
Especialidades, mudando o 
mesmo para 400 amperes ou 
outra amperagem que acabe 
com o problema constante 
da queda de energia naquele 
ambiente. 

Também da vereadora 
Ivonte, foi aprovada indi-
cação que solicita da Se-
cretaria de Viação e Obras, 
a execução dos serviços de 
reabertura das seguintes vias 
no Distrito de Jaracatiá: Rua 
Pará, trecho entre as vias Rua 

São Paulo e Avenida Para-
ná; e Rua Capitão Luís de 
Almeida, entre as Avenidas 
Paraná e Brasil. 

De autoria do vereador 
Amarildo Alves, foi apro-
vada indicação que solicita 
ao setor competente, estudo 
de viabilidade de execução 
de ampliação do sistema de 
rede de iluminação pública 
do trevo de acesso do Jardim 
Universitário ao trevo de 
acesso ao Copacol.

Ainda do vereador Ama-
rildo, foi aprovada indicação 
que solicita da Secretaria 
Municipal de Segurança 
e Trânsito, estudo de via-
bilidade de instalação de 
redutores de velocidade, 
dentro dos padrões técnicos 
do Contran, para inibir o 
excesso de velocidade nos 
pontos de maiores riscos de 
acidentes das vias do bairro 
Jardim Universitário, e bem 
como também, melhorar a 
sinalização de trânsito no 
setor, tanto vertical quanto 
horizontal.

Da vereadora Aline Suel-
len foi aprovada indicação 
que solicita da Secretaria 
Municipal de Saúde, me-
didas cabíveis e legais, no 

sentido de proceder à contra-
tação de mais médicos espe-
cialistas, principalmente na 
área de pediatria, para que 
seja organizado um Pronto 
Atendimento pediátrico para 
os fins de semana. 

O vereador  Fabiano 
Barboza teve aprovada 
indicação que solicita ao 
setor competente, estudos 
necessários objetivando a 
realização dos seguintes 
serviços: Revitalização do 
Salão Comunitário do Con-
junto Águas Claras e do 
Jardim Galiléia.

Por último, do verea-
dor “Marcelo Gaúcho’”, 
foi  aprovada indicação 
solicitando ao setor de 
Planejamento da Prefeitu-
ra, a realização de estudos 
técnicos, visando à amplia-
ção da disponibilização do 
sinal de internet gratuito, 
pelo Sistema Wi-Fi, e re-
forçando o sinal existente 
em algumas localidades de 
Goioerê. Também quer que 
seja disponibilizado sinal na 
Praça Padre Luigi Depaoli e 
no Ginásio de Esportes 10 de 
Agosto, principalmente nos 
dias de eventos esportivos da 
equipe ADGG. 

A sessão foi realizada na noite de ontem

Modernização
Toneladas de areia, dezenas de quilômetros de novas 

calçadas, ciclovias e pistas de corrida. Com grandes pro-
jetos de revitalização e infraestrutura, o Litoral do Paraná 
está passando por uma transformação. O Estado está mo-
dernizando a região para impulsionar o turismo e melhorar 
a qualidade de vida dos moradores de Matinhos, Pontal do 
Paraná, Guaratuba e Paranaguá. Entre os projetos estão a 
engorda das praias, revitalização de orlas e de áreas urbanas 
dos municípios e criação de áreas de novas áreas de lazer. 
Todas elas conduzidas com responsabilidade ambiental, 
priorizando o desenvolvimento sustentável das cidades e o 
bem-estar dos moradores.

Tarifa Zero
Além das 17 cidades paranaenses que já implantaram a 

tarifa zero, a gratuidade ou redução do preço da passagem no 
transporte urbano alcança vários segmentos ou determinados 
dias da semana nas grandes cidades do estado. As grandes 
cidades do Paraná como Londrina, Maringá e Ponta Grossa 
isentaram os estudantes do pagamento das tarifas, e Curitiba 
vai garantir a isenção aos usuários desempregados e retornou 
com a tarifa domingueira. Cascavel também implantou o 
passe livre aos domingos.

Tarifa Zero II
Em julho de 2023, no Congresso Nacional, o deputado 

Luiz Claudio Romanelli (PSD) informou que a proposta de 
financiamento da tarifa zero é discutida desde 2020 na As-
sembleia Legislativa, e que a criação de fundos municipais 
de transporte tem apoio em diversas cidades e estados.

SJP em festa
A  Festa de São José dos Pinhais, na região metropolitana 

de Curitiba, será entre os dias 19 e 23 de março em come-
moração aos 335 anos da cidade. Este ano, o evento contará 
com artistas de diferentes estilos como o cantor Daniel e a 
dupla Fernando e Sorocaba, até fenômenos da nova geração, 
como Ana Castela. Todas as apresentações terão entrada 
gratuita. Em 2024, a festa reuniu mais de 155 mil pessoas 
ao longo dos cinco dias de evento, e a expectativa para este 
ano é ainda maior.

Tucunaré
A 11ª Pesca Internacional ao Tucunaré será neste final 

de semana no Terminal Turístico Alvorada de Itaipu em 
Santa Terezinha de Itaipu. As 300 vagas à disposição foram 
vendidas em dez horas, contou o organizador do evento, 
Junior Zilli, presidente da Associação de Pesca Esportiva 
Santa Terezinha de Itaipu, que organiza o evento. Cada 
equipe pode ser composta por dois ou três pescadores. As 
equipes vêm de diversas regiões do país (SC, RS, MS, MT 
MG e SP), também da Argentina e do Paraguai. Além das 
equipes, a organização espera a presença de milhares de 
pessoas da região para assistirem ao evento. Por se tratar de 
pesca modalidade esportiva, os peixes são fisgados, medidos 
e devolvidos ao lago.

Na disputa
O secretário Roni Miranda (Educação) está na lista de 

instituto de pesquisa para medir o conhecimento do eleitorado 
paranaense. Miranda pode disputar a Assembleia Legislativa 
ou a Câmara dos Deputados em 2026; Nas entrevistas pelo 
telefone, o instituto pergunta se o eleitor conhece o secretá-
rio(conhece bem, ouvi falar ou desconhece) e se pode votar 
nele para deputado (poderia votar, votaria com certeza ou 
não votaria). A sondagem tem sido feita com moradores de 
Campo Largo, na região metropolitana de Curitiba, onde 
mora o secretário.
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Começa na próxima 
quinta-feira (13), uma 
das ações mais aguarda-
das pelos consumidores 
locais e da região: Trata-
se da “Goioerê Liquida”, 
promoção que vai ofere-
cer descontos de até 70% 
em produtos com quali-
dade incontestáveis. 

A promoção é organi-
zada pela ACIG e deze-
nas de lojas estarão par-
ticipando, oferecendo 
produtos dos segmentos 
de vestuário, calçados, 
cosméticos, acessórios, 
eletrônicos, entre outros. 
“Uma promoção aguar-
dada por muitos e que 
vai possibilitar ao con-
sumidor comprar bons 
produtos a preços aces-
síveis”, diz o presidente 
Alexandre Cândido.

Esta é a primeira ação 

Comércio vai dar descontos de até 
70% na promoção Goioerê Liquida

do comércio em 2025, 
que oferece a oportuni-
dade para os consumi-
dores realizarem boas 
compras e para os lojis-
tas fidelizarem o público 
com ações especiais. 
“Nós estamos bastante 
animados e acreditando 
que a promoção será um 
sucesso”, diz Alexandre.

A promoção é aguar-
dada com expectativa 
não só por consumido-
res, mas também pelos 
lojistas que poderão 
‘queimar’ o que sobrou 
do Natal.  A Goioerê 
Liquida começa dia 
13 e será encerrada no 
sábado, dia 15. As lo-
jas que participarão da 
promoção estarão iden-
tificadas com cartazes da 
promoção.

As lojas participantes da promoção vão dar descontos de até 70%

O prefeito de Goio-
erê, Pedro Coelho, e a 
secretária municipal de 
Assistência Social, Simo-
ne Coelho, assinaram na 
última sexta-feira (28), 
os termos de colaboração 
com quatro entidades as-
sistências do município.

No total 2.870.897,29 

Mais de R$ 2,8 milhões são repassados 
para entidades assistenciais de Goioerê

serão repassados para a 
Apae, Aldeias SOS, Viva 
a Vila e Instituto Santa 
Clara. “Esses repasses são 
investimentos importan-
tes que a prefeitura faz em 
entidades reconhecidas 
em toda a comunidade, 
dando suporte para que 
elas possam seguir reali-

Os convênios foram assinados na sexta-feira 
passada: mais de R$ 2,8 milhões para quatro entidades

zando um trabalho de ex-
celência”, disse o prefeito 
Pedro Coelho.

Neste primeiro repasse 
do ano de 2025, a Apae 
é quem mais vai receber 
recursos, totalizando R$ 
1.123.175,20. Em segui-
da vem o Instituto Santa 
Clara, que vai receber R$ 

1.039.687,01 e na sequên-
cia vem as Aldeias SOS, 
com R$ 407.160,00. Por 
último aparece o Viva a 
Vila, que vai receber R$ 
300.875,08.

Ainda durante o even-
to, o prefeito Pedro Coe-
lho lembrou que neste mês 
de março outras entidades 
serão beneficiadas. Para 
receber esses repasses, as 
instituições tiveram seus 
projetos aprovados pela 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social. “Nos-
sa gestão tem como foco 
cuidar das pessoas e o tra-
balho das entidades ajuda 
a resgatar a dignidade e 
a autoestima das pessoas 
menos favorecidas”, disse 
o prefeito.

Representantes de 
entidades presentes no 
evento, agradeceram a ad-
ministração pelo repasse e 
destacaram  que a parceria 
tranquiliza as ações para 
o ano que se inicia.
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A Prefeitura de Quarto 
Centenário definiu nesta 
semana, a última das três 
atrações que vão animar 
os festejos dos 33 anos de 
emancipação do município. 
Trata-se da Banda ‘Traia 
Véia’, que vai se apresentar 
no dia 28 de abril. 

Além desta banda, a festa 
vai contar com a participa-
ção da dupla Day & Lara 
que fará a abertura da pro-
gramação no dia 26 de abril 
(sábado). Já no domingo a 
animação da festa ficará por 
conta da dupla Guilherme 
& Benuto.

O prefeito Akio Abe, 
que vem acompanhando 
de perto todo o processo de 
organização da festa, cita 
que além das atrações ar-
tísticas, o evento vai contar 
com praça de alimentação, 
com os participantes po-
dendo saborear deliciosas 
guloseimas.

Akio cita que os 33 anos 
de Quarto Centenário serão 
comemorados à altura, com 
a cidade devendo receber 

Quarto Centenário definiu as atrações 
que vão animar festa dos seus 33 anos

muitos visitantes no período 
dos festejos. “Nós estamos 
animados e acreditando em 
uma grande festa”, disse.

Ainda de acordo com o 
prefeito, o município está 
vivendo um bom momento, 

com grandes conquistas em 
obras e serviços para toda 
a população. “Desde já 
queremos convidar todos 
os amigos da região para 
estarem com a gente”, frisou 
o prefeito.

O prefeito Akio Abe vem acompanhando
 de perto a organização da programação

A Prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste, por meio da 
Secretaria de Assistência So-
cial e CRAS, promove nesta 
sexta-feira, dia 8, um evento 
especial para marcar a pas-
sagem do Dia Internacional 
da Mulher. O evento Será no 
Centro Cultural, às 19:00 horas.

O evento é aberto para todas 
as mulheres do município e  
haverá apresentações artísticas 
e show de brindes. “Vamos 
fazer uma grande festa para 
marcar a passagem deste dia 
tão importante, que é o dia 
de quem merece todo o nosso 
respeito, as mulheres”, diz o 
prefeito Cássio Zanuto.

De acordo com o prefeito, 
o objetivo do encontro é re-
lembrar todas as conquistas, 
a valorização, a importância 
do papel da mulher e este é 
momento de confraternizar e 
celebrar a data. “Vamos realizar 
um momento especial só para 
elas”, destaca ele.

O diretor do Departamento 
de Cultura, Augusto de Souza 

Rancho Alegre vai realizar evento 
em comemoração ao Dia da Mulher

Campos, destaca que a noite 
será marcada por diversas apre-
sentações artísticas e culturais, 
conduzidas pelos alunos dos 
cursos oferecidos pela Casa 
da Cultura. “Nossos alunos 
prepararam uma apresentação 
especial para emocionar e 
homenagear as mulheres que 
tanto contribuem para a nossa 
comunidade”, afirma Augusto.

Além das apresentações, 
o evento contará com pales-
tras rápidas abordando temas 
fundamentais para a vida da 
mulher, como cuidado com 
a saúde e direitos femininos. 
Será também um momento de 
acolhimento e reconhecimento, 
com a distribuição de brindes 
para as homenageadas da noite. 

Augusto fez questão de 
agradecer ao comércio local 
pelo apoio à iniciativa. “Nosso 
muito obrigado aos comercian-
tes de Rancho Alegre D’Oeste, 
que com generosidade con-
tribuíram com prêmios para 
tornar essa noite ainda mais 
especial”, destacou.

O prefeito Cásso Zanuto: homenagem 
às mulheres  de Rancho Alegre D’Oeste 

Um dos nomes mais 
badalados do tênis pro-
fissional, Fernando Me-
ligeni, mais conhecido 
como ‘Fininho’, estará 
em Goioerê nos dias 5 
e 6 de abril, onde estará 
ministrando a ‘Clínica 
de Tênis’. A promoção 
é do Goioerê Clube de 
Campo.

Fora das quadras, 
Meligeni atua como 
comentarista esportivo 
nos canais ESPN-Fox 
Sports, sendo amplamen-
te reconhecido como um 
dos dez maiores tenistas 
brasileiros da Era Open. 

Fernando Meligeni, ex-jogador profissional
vai ministrar  ‘Clínica de Tênis’ em Goioerê

Durante sua carreira 
profissional, enfrentou 
e venceu nomes consa-
grados do tênis mundial 
e chegou ao posto de 
número 25 do ranking da 
ATP, conquistando vários 
títulos, muitos ao lado de 
Gustavo Kuerten.

O presidente do Gru-
po de Tênis do Goioerê 
Clube de Campo, Elder 
Barros, destaca que a 
presença de Fernando 
Meligeni representa uma 
oportunidade única para 
os atletas aprimorarem 
suas habilidades com um 
profissional de alto nível. 

“Meligeni vai compar-
tilhar experiências, dar 
dicas, falar sobre jogadas 
e auxiliar jogadores em 
um ambiente dinâmico 
e enriquecedor”, cita ele.

As inscrições já estão 
abertas e, neste primeiro 
momento, são exclusivas 
para os sócios do Goioerê 

Clube de Campo. A par-
tir do dia 12 de março, 
as vagas remanescentes 
serão disponibilizadas 
para tenistas de outras 
cidades.

Para maiores informa-
ções e inscrições, é só 
chamar no telefone: (44) 
99132-9087.

O ex-tenista estará em Goioerê no próximo mês de abril
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A Secretaria de As-
sistência Social de Ja-
niópolis, sob a coor-
denação da secretária 
Eliane Melniski, reuniu 
recentemente, todos os 
profissionais da pasta, 
incluindo a equipe do 
CRAS, para alinhar 
projetos em andamento, 
discutir novas iniciati-
vas e traçar metas para 
os próximos meses.

O encontro teve como 
foco a otimização dos 
serviços prestados à 
população, buscando 
aprimorar o atendimen-
to e fortalecer o apoio 
oferecido às famílias 
em situação de vulne-
rabilidade. Durante a 
reunião, foram analisa-
dos os projetos que já 
estão sendo executados 
e debatidas estratégias 
para novas ações que 
atendam ainda melhor 
às necessidades da co-
munidade.

A secretária Eliane 
destacou a importância 
do trabalho conjunto 
da equipe, reforçando 
o compromisso com 
um atendimento hu-
manizado e eficiente. 
“Estamos empenhados 
em oferecer suporte e 

Assistência Social avalia e planeja projetos e 
metas para melhor atendimento em Janiópolis

acolhimento às famílias 
de Janiópolis. Nosso 
objetivo é garantir que 
cada cidadão que procu-
re nossos serviços seja 
atendido com respeito 
e tenha acesso ao apoio 
necessário”, afirmou.

A reunião também 
serviu para definir me-
tas claras, estabelecer 
prioridades e promover 
o engajamento de todos 
os colaboradores, ga-
rantindo que os projetos 
sigam com qualidade e 
que novas iniciativas 
possam ser implemen-
tadas com sucesso.

A reunião serviu para definir metas e traçar 
estratégias de ação: melhorar atendimento

Produtores rurais, 
integrantes do grupo de 
agricultura familiar de 
Moreira Sales, estiveram 
reunidos na sexta-feira 
passada, para discuti-
rem ações do programa 
Compra Direta no mu-
nicípio. A reunião foi 
conduzida pelo prefeito 
Luiz Volpato, que desta-
cou a importância desses 
agricultores na entrega 
de alimentos para a me-
renda escolar.

Durante a reunião, 
que também contou 
com a participação do 
presidente da Aprosales, 
Elias e Márcio Perin 
do IDR-PR, os produ-
tores foram orientados 
a diversificarem a sua 

Moreira Sales: prefeitura investe cerca de 
R$ 400 mil no programa Compra Direta

produção, o que segundo 
a nutricionista Valquiria 
Simões,  promoverá uma 
merenda mais farta e 
variada nas escolas.

Segundo o secretário 
de Agricultura, Marcelo 
Marangoni, 30% dos ali-
mentos da merenda es-
colar vem da agricultura 
familiar do município. 
“Daí a importância deles 
promoverem a diversifi-
cação”, citou.

De acordo com a 
Prefeitura, cerca de R$ 
400 mil são investidos 
anualmente na compra 
desses alimentos, com 
o município ajudando 
a gerar renda extra para 
os pequenos produtores 
locais.

O prefeito Luiz Volpato fala durante reunião com os pequenos produtores
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Uma história de sucesso. 
Assim pode se resumir a 
trajetória do 2º Tenente Jor-
ge Ovidio Frasson, que teve 
uma infância desafiadora na 
zona rural de Rancho Alegre 
D’Oeste, mas que venceu 
todos os obstáculos para 
alcançar o seu grande sonho: 
ser policial militar.

Incluído na corporação 
em 1º de abril de 1991, o 
então Soldado Frasson logo 
se destacou e com sua calma 
e serenidade, foi promovido a 
cabo em 1º dezembro de 1994 
pelo 7º BPM de Cruzeiro do 
Oeste.

Depois de exercer diver-
sas funções e acompanhar de 
perto as mudanças e evolução 
nos quadros da PM do Paraná, 
Frasson foi promovido a 3º 
Sargento, desta vez em 16 
de dezembro de 2004, após 
conclusão de curso na Aca-
demia do Guatupê, em São 
José dos Pinhais.

No dia 10 de agosto de 
2011 veio a terceira pro-

De soldado a oficial: Tenente Frasson tem uma 
história de sucesso na Polícia Militar do Paraná

moção da carreira, com o 
então soldado chegando 2º 
Sargento, posto almejado e 
sonhado por todos aqueles 
que decidem pela carreira 
militar.

Depois, em agosto de 
2017, Frasson ascendeu ao 
cargo de 1º Sargento e em 
seguida, no dia 6 de setem-
bro de 2022 foi promovido 
a Subtenente, fechando um 
ciclo de 31 anos de serviços 
prestados à Polícia Militar 
do Paraná..

Não demorou muito e 
após três anos de espera, no 
dia 19 de dezembro de 2024, 
o tão sonhado posto de oficial 
chegou, com Frasson sendo 
promovido a 2º Tenente da 
PM. “Esse foi um dia muito 
especial e que eu aguardava 
por mais de trinta anos de 
serviços”, comenta ele.

Com 35 anos de serviços 
prestados, sendo a maior 
parte deles na 2ª Companhia 
da PM em Goioerê, Tenente 
Frasson é tido como um 

exemplo de profissional que 
tem o respeito de seus pares, 
superiores e subordinados. 
“A minha escola foi aqui, na 
2ª CIA, onde aprendi muito 
com os veteranos. Sou muito 
grato a todos os meus colegas, 
especialmente àqueles que 
fizeram parte dessa jornada”, 
destaca ele.

Entre idas e vindas, o ofi-
cial Frasson atuou na Rotam, 
uma tropa especializada em 
ações táticas de polícia osten-
siva e preservação da ordem 

pública. Também passou pela 
Patrulha Rural e comandou 
os Destacamentos da PM 
de Rancho Alegre D’Oeste, 
Mariluz, Quarto Centenário e 
Janiópolis, onde desenvolveu 
um trabalho de proximidade e 
confiança com a comunidade 
local.

Ao completar a carreira e o 
tempo de serviço, colegas da 
Polícia Militar dizem já sentir 
saudades e sempre que podem, 
rasgam elogios ao oficial que 
um dia foi praça.  “Um ser hu-

mano diferenciado, que merece 
todo sucesso e felicidade desse 
mundo. Tem nosso eterno res-
peito”, citam colegas de farda 
do Tenente Frasson.

Foram mais de três déca-
das de serviço, período em 
que Frasson demonstrou o 
compromisso em servir e 
proteger a comunidade, en-
frentando inúmeros desafios 
e superando obstáculos com 
determinação. Agora, na 
reserva remunerada, Frasson 
poderá aproveitar novos de-

safios e momentos, sabendo 
que seu legado de serviço e 
dedicação permanece vivo 
na memória de todos que 
tiveram o privilégio de co-
nhecê-lo e trabalhar ao seu 
lado.

Aos 53 anos de idade, 
Tenente Frisson entra para a 
reserva remunerada da PM, 
segundo ele, com o senti-
mento de dever cumprido e 
a certeza de que fez muitos 
amigos. “Sem dúvida, cum-
pri com meu dever e sou grato 
a Deus pela oportunidade que 
Ele me deu de poder servir à 
população das cidades por 
onde passei, sempre garantin-
do a cada cidadão a sensação 
de segurança. Só tenho que 
agradecer”, disse.

O Comandante da 2ª CIA 
da PM de Goioerê, Capitão 
Rômulo Moreira, destaca a 
trajetória exemplar do oficial 
Frasson e seu compromisso 
com a segurança pública. 
“Um policial exemplar, que 
orgulha a Polícia Militar e 
em quem a tropa deve se 
espelhar”, citou.

O Capitão acrescentan-
do também que o Tenente 
Frasson encerra sua carreira 
de forma ímpar, levando 
para casa o sentimento de 
dever cumprido, bem como 
a certeza de deixar as portas, 
por onde passou, todas aber-
tas. “Em nome da PMPR e 
como seu último comandante 
imediato, presto continência 
ao profissional e ao amigo 
que encerra suas atividades”, 
frisou. 

O Tenente Frasson está completando 35 anos de carreira na Polícia Militar do Paraná
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